



Hay dos visiones de México en aprobación de “via rápida” leyes en San Lázaro: diputado Creel Miranda

Por **voragine** - 26 abril, 2023

0



Anuncio

Ciudad de México, México.- Lo sucedido en la Cámara de Diputados en las últimas 24 horas no se puede esconder, pues es la expresión de las dos visiones de país y la manera como pensamos una parte del país contra la otra, manifestó el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda.

En una entrevista que tuvo con la Fuente de Reporteros de la Cámara de Diputados, tras una sesión ordinaria de más de 24 horas continuas, donde se aprobaron nueve iniciativas por la mayoría de Morena y sus partidos aliados, advirtió que serán impugnadas ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).